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新入生説明会を２月７日に実施しまし
た。現時点での来年度入学予定者は、６０
名です。生徒会による学校紹介や校舎内の
見学、学校側からの説明などを行い、最後
は部活動の自由見学でした。今年はスマホ
フィルタリング講習会等も行い盛りだくさ
んの内容でした。冷たい雨の降る日、移動
が大変でしたが多くの皆さんにお出でいた
だきありがとうございました。
中学校入学への不安を抱かれる保護者

に、長洲中学校の現状と課題をお知らせし
ました。中学校生活の３年間は、大人の準
備をする大切な時期でもあります。生徒全
員が「学校が楽しい」と思えるよう、学校
と家庭が同じ方向を向き、理解を深められ
る学校づくりをめざします。

１月２４日、本校の片平史子先生が長洲
小学校６年生向けに音楽の出前授業を行い
ました。先生の話を真剣に聞き、指導され
たことを素直に受け入れ、回数を重ねるご
とに歌声がどんどん良くなりました。卒業
式では、さらに練習を重ね素晴らしい歌声
が聞けると期待しています。

生徒会による学校説明

片平先生による音楽の授業

本年度最後の第６回「地域の先輩学ぶ会」
を２／４に行いました。講師の先生は上記
のとおりです。お忙しい中、生徒に貴重は
話をしていただきありがとうございまし
た。来年度もよろしくお願いします。

人権子ども集会！
今年の熊本県人権子ども集会は、１月
１９日、昨年オープンした熊本城ホール
で行われ、会場の関係で参加人数が制限
される中、本校から５名の生徒が参加し
てくれました。大勢の学校関係者の集ま
る中、差別やいじめをなくす新たな誓い
を立ててくれたと思います。

熊本城ホールの様子

新入生体験入学！ ＮＳＴ地域の先輩に学ぶ

長洲小学校へ出前授業！



2/14は食育講演会！
２月１４日午後２時より食育講演会
を行います。講師は弁当の日を考案さ
れた竹下和男先生が香川県から来校さ
れます。全国各地で弁当づくりの意義
について語っておられる有名な方です。
お誘い合わせのうえ、多くに皆様にご
参加いただけますようお願いいたしま
す。お待ちしています！

長洲町青少年育成町民会議主催による立
志式が１／３１ながす未来館で行われまし
た。毎年腹栄中学校の２年生と合同で行わ
れており、今年は柴尾源太氏による講演会
でした。「チャンスはいつもそこに！～パラ
陸上との出会い～」の演題で、「まずはやっ
てみること、できない理由をさがすのでは
なく、できる
ように工夫す
る」など、頼
まれたことに
前向きに取り
組んできたこ
れまでを語っ
ていただきま
した。

２／４に長洲町教育委員会による学校訪
問が行われ、戸越政幸教育長、坂本裕文教
育長職務代理者、隈部壽明教育委員、德田
美津子教育委員、上野美登教育委員、松林
智之学校教育課長さん６名が来校されまし
た。授業参観後は本校の教育課題について
いろいろとご指導いただきました。
教育長からは、「毎朝、自転車通学の生徒

が気持ちのよいあいさつをしてくれる」「き
れいに整備された学校で、落ち着いた学校
生活を送っている」と大変褒めていただき
ました。毎朝、部活動生を中心に挨拶運動
と兼ねて、朝掃除を継続している結果かと
思っています。

雀ヶ野会長の誓いの言葉

授業参観される教育委員の皆さん

柴尾源太氏の講演

１／３０に第２回「長洲中を良くする会」
を行いました。今回は、生徒アンケート結
果等による学校の課題を理解いただき、さ
らに長洲中と地域がつながるための熟議１
と新生徒会執行部の生徒も加わり、中学生
の地域行事への参画をテーマに熟議Ⅱを行
いました。今後、「のしこら祭」など町のイ
ベントの実行委員会に中学生が出席しては
どうかなど多くの意見が出されました。本
校のコミュニティ・スクールの目標「地域
行事に参画し、子どもも大人もあいさつが
できる地域をめざす！～子どもを真ん中に
～」に近づくために今後も熟議を重ねます。
お忙しい中ありがとうございました。

生徒会役員との熟議の様子

２年立志式！決意を新たに 長洲中を良くする会！

調理実習ボランティア！
食生活改善推進委員協議会や婦人会の
皆さん方が、家庭科の調理実習ボランテ
ィアとして来校いただきました。お陰で
無事に美味しい料理ができたようです。毎年ご
指導いただきありがとうございます。

１年生の調理実習の様子

教育委員会学校訪問！




